



Programas para que jubilados del distrito de Hortaleza de Madrid disfrutaran de un balneario de cuatro estrellas en algún punto de la costa española acabaron en manos de personas cercanas a la concejal del PP de ese distrito durante 2007 y 2011, Elena Sánchez-Gallar. Según ha podido comprobar El Confidencial, los viajes para vecinos de la tercera edad que se pagaban con dinero público fueron, en algunos casos, utilizados fraudulentamente por personas que no podían acceder al programa por edad. También disfrutó de este privilegio gente vinculada al Partido Popular y, en particular, próximos a la concejal Sánchez-Gallar

[Leer noticia completa en el confidencial.com](http://elconfidencial.com)